

manifiesto

DE LAS NIÑAS Y LOS NIÑOS DE castilla y León



A la Junta de Castilla y León y a todas y todos los ciudadanos castellano-leoneses:

Somos niñas y niños de Segovia, Zamora, Ávila, Salamanca, León, Palencia, Soria, Valladolid y Burgos. Nos hemos unido para discutir un grave problema que nos concierne a todas y todos: el cuidado del planeta y la ayuda a quienes más lo necesitan.

Estamos contaminando todo el planeta y eso está afectando nuestra vida y la de las personas en otros países. Si seguimos así:

- Se agotará el agua.
- Habrá más deforestaciones.
- El hábitat de los seres vivos se estropeará.
- Muchas personas no tendrán condiciones de vida justas ni recursos básicos.
- Podríamos llegar a convertir nuestro mundo en un lugar inhabitable.

Por eso, creemos que es urgente actuar para proteger nuestra casa común, el planeta Tierra, y ayudarnos entre todos. Nuestro objetivo es promover un cambio en nuestra forma de consumir y relacionarnos con los recursos naturales, así como inspirar a todos a ser solidarios con las personas más vulnerables, aquí en Castilla y León y en otros lugares del mundo.



Todos podemos contribuir de muchas maneras. Proponemos acciones simples pero poderosas, como aprovechar todo lo que tenemos, reciclar, apagar las luces, comprar solo lo necesario y usar bolsas reutilizables. Además, debemos donar lo que no usamos, reducir el uso de plásticos, y consumir productos locales y sostenibles.

Ayudar a quienes están en otros países también es posible. Podemos consumir menos y no malgastar recursos, ser solidarios y empáticos, y escuchar las necesidades que tienen en otros países para ayudarlos con lo que ellos realmente necesitan, ya sea alimentos, ropa o materiales. Evitemos comprar productos que dañen el planeta o a las personas, porque queremos que todas las comunidades puedan tener una vida digna.

A la Junta de Castilla y León le pedimos que fomente el uso de energías renovables, prohíba la deforestación y promueva la reforestación, y que apoye la generación de empleos dignos y sostenibles, tanto aquí como en otros países. También solicitamos que destine recursos económicos, materiales, agua y alimentos a las regiones más pobres y fomente una educación ambiental que nos enseñe a cuidar mejor del mundo.

Porque este planeta es de todos y porque queremos un mundo más justo y sostenible.

Porque tenemos que cuidarnos entre todos.

Cuidemos el planeta, es nuestra única casa.

